



Salamanca ‘abrazo’ a las mujeres ucranianas en el 8M

“Nada hace más desiguales a las mujeres que la guerra”. Con esta palabras, el alcalde de Salamanca hizo ayer que precisamente aquellas que no pudieron celebrar el 8M estuviesen muy presentes en el tradicional acto del Liceo por el Día Internacional de la Mujer. Las ucranianas que “luchan por su país, sus hijos y sus familias, por su

libertad y la democracia” recibieron tantos aplausos como las tres homenajeadas: Ángela Figueruelo, Helena González y Gracia Sánchez. Ante un teatro lleno, Carlos García Carbayo reivindicó que “todo tirano debe ser perseguido” y “ningún crimen debe quedar impune”. | MANUEL LAYA

Página 7



DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER



Carlos García Carbayo, Ana Suárez, Ángela Burón —madre de Helena González—, Gracia Sánchez y Ángela Figueruelo, y las integrantes del Consejo Sectorial de la Mujer. | MANUEL LAYA

Salamanca abraza a las ucranianas el 8M: “Nada hace más desiguales a la mujeres que la guerra”

García Carbayo reclama que “todo tirano debe ser perseguido” y “ningún crimen, quedar impune” ■ Ángela Figueruelo, Helena González y Gracia Sánchez, aplaudidas como salmantinas del año

C.R. | SALAMANCA

Con el regreso al Liceo del tradicional acto del Día Internacional de la Mujer, Salamanca tendió ayer la mano a las mujeres que no pudieron celebrarlo. “A las que están sufriendo la invasión sangrienta en Ucrania o que están huyendo hacia la paz”, fueron las palabras de la concejala de Familia, Ana Suárez, que arrancaron el primer aplauso. En la misma línea, el alcalde, Carlos García Carbayo, sin hacer sombra a las tres homenajeadas, quiso trasladar la solidaridad de la capital del Tormes a las ucranianas que “en estos duros momentos, transmiten esa fortaleza que solo las mujeres son capaces de demostrar. Esta fuerza que cambia el mundo”.

“Luchan por su país, por sus hijos y sus familias, por su vida,

El alcalde anuncia que el programa de apoyo con perros a víctimas de violencia de género se extenderá a sus hijos

por su libertad y por la democracia. Nada hace más desiguales a las mujeres que la guerra. Como cualquiera de nosotros, solo aspiraban a ser felices con los suyos y hoy en cambio sus vidas están arrasadas y en peligro por culpa de la sin razón y la ambición de un tirano”, afirmó el regidor advirtiendo del “riesgo de los radicalismos y los populismos, que solo conducen al desastre, y a la ruina moral y económica”. “Todo tirano debe ser perseguido. Ningún crimen puede quedar impune. Por la vida, por los derechos humanos, por la libertad y por Ucrania”, reivindicó en un discurso en el que aprovechó para anunciar que el programa VioCan, de apoyo con perros que el Ayuntamiento ofrece a mujeres víctimas de violencia de género se extenderá próxima-

mente a sus hijos, a través de la iniciativa municipal “PequeCan”.

También una de las homenajeadas, la catedrática de Derecho Constitucional de la Universidad de Salamanca, Ángela Figueruelo, dedicó parte de su discurso de agradecimiento a alertar sobre “los tiempos difíciles en los que la igualdad pelagra” y existe “cierto miedo al retroceso”. Ensalzando el valor de la palabra, “también como solución de conflictos”, lamentó que ésta haya “fallado” al intentar frenar una “guerra sin sentido y de la sinrazón”. “En esta guerra, perdemos todos pero unos más que otros”, subrayó refiriéndose a los más vulnerables.

No pudo estar en el Liceo, la comunicadora científica Helena González Burón y fue su madre, Ángela, quien subió al escenario para recoger la distinción de manos del alcalde. A pesar de encontrarse en Málaga con uno de sus espectáculos, la “científica friqui”, como ella misma se definió, también estuvo presente a través de un vídeo. Desde la pantalla, animó a “seguir fomentando las vocaciones científicas entre las niñas” para avanzar hacia “un futuro donde se encuentren con menos barreras”.

Reivindicativa fue la tercera homenajeadas, la presidenta de la Asociación de Amas de Casa y Consumidores, Gracia Sánchez. “En contra de la educación que habían recibido, fueron luchadoras que rompieron moldes. Y, ¿a cambio que les ha dado la sociedad? Casi nada”, aseguró reconociendo a “las mujeres anónimas, amas de casa de su generación” que quisieron que sus hijas tuvieran las mismas oportunidades que sus hijos.

LAS FRASES

Ángela Figueruelo
CATEDRÁTICA

“Aún hay que seguir celebrando el 8M. Vivimos tiempos difíciles en los que la igualdad pelagra y hay miedo al retroceso”

Helena González
DIVULGADORA

“Es muy importante poner el foco en las mujeres científicas para que las nuevas generaciones puedan tener referentes”

Gracia Sánchez
PTA. AMAS DE CASA

“El ama de casa es la persona más generosa y que más ha aportado a la sociedad. En mi generación era casi como no ser nada”